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     Множественное  число  существительных    
образуется, как правило,  при   помощи  окончания  -  S
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1. Если    существительное  оканчивается  на  шипящий  или  свистящий  
согласный  звук  : S, SS, SH, CH, X , то к  нему  прибавляется  окончание  - 
ES- и читается [IZ]

 

box boxes

bench benches



2. Если  существительное  оканчивается  на – y-  и  перед  ней  стоит согласная  

буква, то  во  мн. числе – y-  меняется на – I -  и   добавляется окончание – 

es-  

stor
y

stories
3. Если существительное оканчивается на –y- и перед ней  стоит  гласная 

буква, то во  мн. числе – y-  не  меняется и добавляется  окончание – s-

boy boys



4. Если существительное  оканчивается на –o- , то  во мн. числе 
добавляется окончание – es-

potato potatoes

5. Если  существительное  оканчивается  на  -f-(fe), то во мн. числе –f 
(fe) меняется на –v-  и добавляется окончание – es-

  wolf wolves
wife wives

Исключения:   piano        pianos
                   photo        photos

Исключение:    roof    
roofs



Исключения:

man men

woman women

human people



child children
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Существительные 

sheep

deer

fish

не изменяются  во  мн. числе!


